

ABSTRAK

Penelitian berjudul **“Implementasi Interpretasi Standar Akuntansi Keuangan Nomor 35 pada laporan Keuangan Yayasan Pondok Pesantren Qomarul Hidayah Desa Gondang kecamatan Tugu Kabupaten Trenggalek”** yang disusun oleh Muhammad Rizal Azizi, dengan dosen pembimbing Dyah Pravitasari S.E., M.S.A., sebagai tugas akhir dalam menempuh pendidikan strata satu.

Penelitian yang dilakukan di Pondok Pesantren Qomarul Hidayah ini dilatar belakangi karena sudah selayaknya sebuah entitas nonlaba seperti yayasan dalam menyusun laporan keuangan menggunakan standar yang berlaku dan dalam hal ini pedoman penyusunannya yakni ISAK 35. Namun faktanya masih banyak entitas nonlaba yang belum menggunakan standar tersebut karena beberapa faktor.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bertujuan untuk mengetahui tentang 1. Bentuk laporan keuangan Pondok Pesantren Qomarul Hidayah, 2. Implementasi ISAK 35 pada laporan keuangan Pondok Pesantren Qomarul Hidayah.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan menggunakan objek sebagai studi kasus penelitian. Data penelitian dikumpulkan melalui dokumentasi, dan wawancara pada pemberi informasi yakni pembina, ketua, serta bendahara Pondok Pesantren Qomarul Hidayah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1. laporan keuangan Pondok Pesantren Qomarul Hidayah hanya menyajikan laporan pemasukan, laporan pengeluaran, serta laporan pemasukan dan pengeluaran. Pondok Pesantren belum menerapkan pedoman penyajian laporan keuangan secara umum maupun secara khusus yakni ISAK 35. Oleh karena itu, peneliti menyusun ulang laporan keuangan Pondok Pesantren Qomarul Hidayah yang tersedia untuk disesuaikan dengan laporan keuangan sesuai ISAK 35. 2. Laporan keuangan Pondok Pesantren Qomarul Hidayah tahun 2020/2021 berdasarkan ISAK 35 berisi laporan penghasilan komprehensif, laporan arus kas, laporan perubahan aset neto, dan laporan posisi keuangan serta catatan atas laporan keuangan.

Kata Kunci : Laporan Keuangan, ISAK 35, Pondok Pesantren

ABSTRACT

The research is titled "Implementation of Interpretation of Financial Accounting Standard Number 35 in the Financial Report of Pondok Pesantren Qomarul Hidayah Foundation of Gondang Village of Trenggalek Regency Monument" compiled by Muhammad Rizal Azizi, with guidance lecturer Dyah Pravitasari S.E., M.S.A., as the final task in pursuing strata one education.

The research conducted at Pondok Pesantren Qomarul Hidayah was motivated because it was appropriate for a nonlaba entity such as a foundation in compiling a financial report using applicable standards and in this case the guidelines for its preparation are ISAK 35. But the fact is there are still many non-entities that have not used the standard due to several factors.

This research is a qualitative study that aims to know about 1. Form of financial statements Pondok Pesantren Qomarul Hidayah, 2. Implementation of ISAK 35 on the financial statements of Pondok Pesantren Qomarul Hidayah.

The research methods used in this research use qualitative approaches and use objects as research case studies. Research data is collected through documentation, and interviews with informers, namely the builder, chairman, and treasurer of Pondok Pesantren Qomarul Hidayah.

The results showed that 1. Pondok Pesantren Qomarul Hidayah's financial statements only present income reports, expense reports, and income and expense reports. Pondok Pesantren has not implemented guidelines for the presentation of financial statements in general or specifically, namely ISAK 35. 2. Pondok Pesantren Qomarul Hidayah's 2020/2021 financial statements based on ISAK 35 contain comprehensive income statements, cash flow statements, net asset change reports, and financial position statements and records on financial statements.

Keywords : Financial Statements, ISAK 35, Islamic Boarding School

ملخص

ويحمل البحث عنوان "تنفيذ تفسير معيار المحاسبة المالية رقم 35 في التقرير المالي لمؤسسة بوندوك بيسانطرين كومارول هداياه التابعة لقرية غوندانغ في ترينغغاليك ريجنسي" الذي جمعه محمد ريزال عزيزي، مع المحاضر التوجيهي ديا برافيتاساري، M.S.A.، باعتباره المهمة النهائية في متابعة تعليم الطبقات الواحدة.

وكان الدافع وراء البحث الذي أجري في بوندوك بيسانطرين كومارول هداياه لأنه كان مناسباً لكيان غير مختبر مثل مؤسسة في تجميع تقرير مالي باستخدام المعايير المعمول بها، وفي هذه الحالة فإن المبادئ التوجيهية لإعداده هي ISAK 35. ولكن الحقيقة هي أنه لا يزال هناك العديد من غير الكيانات التي لم تستخدم المعيار بسبب عدة عوامل.

هذا البحث هو دراسة نوعية تهدف إلى معرفة حوالي 1. شكل البيانات المالية لبوندوك بيسانطرين كومارول هداياه، 2. تنفيذ ISAK 35 على البيانات المالية لبوندوك بيسانطرين كومارول هداياه.

تستخدم أساليب البحث المستخدمة في هذا البحث نهجاً نوعياً وتستخدم الأشياء كدراسات حالة بحثية. يتم جمع بيانات البحوث من خلال الوثائق، والمقابلات مع المخبرين، وهي باني ورئيس وأمين صندوق بوندوك بيسانطرين كومارول هداياه.

وأظهرت النتائج أن 1. لا تقدم البيانات المالية لبوندوك بيسانطرين كومارول هداياه سوى تقارير الدخل وتقارير المصروفات وتقارير الدخل والمصروفات. ولم تنفذ بوندوك بيسانتين مبادئ توجيهية لعرض البيانات المالية بصفة عامة أو محددة، وهي ISAK 35. 2. تتضمن البيانات المالية لشركة بوندوك بيسانطرين كومارول هدايه للثانيات المالية 2021/2020، المستندة إلى ISAK 35، بيانات دخل شاملة، وبيانات تدفقات نقدية، وتقارير صافية عن تغير الأصول، وبيانات وسجلات عن الوضع المالي في البيانات المالية.

الكلمات الرئيسية : البيانات المالية، إيزاك 35، معهد الأسلام